
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際会長主題    「言葉より行動を」      IP Isaac Paiathinkal （インド） 

アジア地域会長主題 「未来を始めよう、今すぐに」    岡野泰和 （大阪土佐堀） 

西日本区理事主題  「響きあい、ともに歩む」       松本武彦 （大阪西クラブ） 

中部部長主題 「将来を見つめたワイズ活動！」を今やってみよう   大西博昭  （四日市クラブ） 

クラブ主題     「限りなき熱情を奉仕に」 

 

 

会長標語  ひとり一人の持ち味を活かして活発なクラブを 
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「アートリック・渡辺健一」 

 ～渡辺健一氏（トリックアート作家） 

４月第１例会 4月 10日（金）ラ・スースＡＮＮ 

 今月の卓話の講

師はトリックアー

ト作家の渡辺健一

氏です。 

 私と彼は高校時

代の同級生で陸上

部の彼はいつもグ

ランドで走っていました。そんな彼と５０年ぶりに

同窓会で会いました。「なべちゃん、久しぶり」と

挨拶をしていると、周りから「画伯！」「画伯！」

と皆が挨拶にくるので「なべちゃん、今何をしてい

るの？」と聞くと「だまし絵を描いている」「杁中

にギャラリーがあるから遊びにきな」と誘われ、手

品が趣味の私はすぐに遊びに行きましたら、素晴ら

しく楽しいので、時間を忘れ、「なべちゃん、矢場

とんのトリックアート創ってよ」と頼んだら「作品

は販売しないけど、とんの頼みなら何か考えてみ

る」と言って（ブーチャンのゆくえ）を創っていた

だきました。 

 今、１５０点位の作品を貸出して生計をたててい

ますが、今後彼の後継者は出てこないと思います。 

だから私は名古屋が生んだ素晴らしい芸術家を後

世に伝えたいと思い、応援するつもりです。 

アートリック渡辺健一を忘れないでください。 

 最後にぜひ杁中のミュージアムに行って彼の「三

英傑」の絵を見てください。１時間いたら頭の回転 

が良くなりますよ。

（鈴木孝幸・記） 

 

＜アートリック＞ 

は渡辺氏の造語で

す。商標登録されて

います。 

＜ブーチャンのゆくえ＞ 

4つに分けられた紙の 

左右をそれぞれ入れ

替えると矢場とんの 

キャラクターが１３

頭になったり１１や

１２頭に。 

会長メッセージ ⑧  

    会長 松本 勝               

2014~2015年度 会長主題 

「一人ひとりの持ち味を

活かして活発なクラブを」 

 我が家の窓から見える光景がすっかり変わって 

きました。つい先ごろまで草木の枯れた褐色世界で

したが、枯れ草は次第に倒れ大地の養分になり、代

わって新芽が芽生え、いつの間にか鮮やかな緑に覆

われています。四季のある地域では自然の営みが一

番力強く感じられる季節です。 

 そんな新緑の中、２５日（土）は金沢で行われた

第３回中部評議員会に出席しました。山村 YMCA

サービス・ユース事業主査は立派な報告書をもとに

報告をされました。 

 また２６日（日）には、奈良 YMCA の総主事就

任式に出席させていただきました。総主事に就任さ

れた三枝隆さんは名古屋 YMCA で勤務されていた

一時期、我が東海クラブの連絡主事をされていまし

た。三枝さんは東京 YMCA 社会体育専門学校の出

身で、私の知る限りでは YMCA の専門学校が輩出

した初めての総主事ではないかと思います。 

 いま文科省・中教審では従来の大学・短大の他に、

従来の専門学校を「実践的な職業教育を行う新たな

高等教育機関」としてどう取り扱うか審議を進めよ

うとしています。私のような短大にいる者にとって

は、その動向は気になる所ですが、三枝さんのよう

な人材を輩出してくれる専門学校なら許せるかも

しれません。文部行政の動向はともかく、三枝総主

事には新緑の大地の如く、新たな息吹を持って力強

く歩んでもらいたいと祈る今日この頃です。 

2014－15年度第３回中部評議会：４月 25日金沢 

北陸新幹線開業に沸く金沢駅近くの「彩の庭」ホテ

ルで開かれた。中部 9クラブの代表による情報と意

見交換、議案では区大会へのユースの参加交流を促

し支援金を支出することが協議されたが区大会よ

り８月のアジア地域大会（京都）のユースコンボケ

ーションに中部からユースを派遣したいというこ

とになった。ユースへの具体的な声掛け、仕掛けが

必要である。引き続き EMC200 推進委員会が開催

され、中部では７名の新入会員があったがそれ以上

の退会者も見込まれる。各クラブ悪戦苦闘で決め手

を欠く状況で各クラブ相互で密な情報交換と方法、

工夫、積極性を発揮しようと皆想いを一致した。 
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東海だより 新会館での第２例会 

＜八木武志＞ 

 ４月の第２例会は名古屋YMCAの会館が池下に 

移転して初めての例会でした。入口横のエレベータ 

―で５階へあがるとボランティアセンターのロビ

ーで正面に大きな時計が目に入る、これは上前津時

代の会館の体育館の時計です。今は２時４６分を指

して止まってい

ます。４年前の東

日本大震災発生

の時刻を示し、私

たちはあの震災

を決して忘れて

はいけないとの

決意を表したものです。 

 こじんまりとした会館ですがやっと自前の会館 

を持つことが出来、落ち着いて例会をもつことが 

できます。 

４月の第２例会は 

出席がやや少なく

残念でしたが、今後

いろんな会合をこ

の会館で開くこと

ができます。 

 

新会館の献堂式 ４月４日（土） 

 日本基督教団南山教会の村山盛芳牧師の司式で 

新しい会館の献堂式が行われました。 

「新しい歌を主に向かって歌え」と与えられた今池 

の地で名古屋YMCAの新たな歩みを期待する励ま 

しの言葉で会員、スタッフに喜びと祝福をください 

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久しぶりの根の上～ワークで汗を～ 

 根の上まつりを控え、キャンプ場の状況と前回切 

り倒した山桜の始末に浅野、杉山、八木、山村の４ 

名それに山村君の友人２名の強力な助っ人が４月 2 

6日、ワークに汗を流した。流石の野焼き名人の杉 

山君も手を焼いた朽ち果てた山桜は魔法の水や風 

の助けを借りても全く燃えずギブアップ。 

 午後に２本目の山桜を伐採、相変わらずチェンソ 

―の調子は良くなく、悪戦苦闘、切り倒してみたら 

幹の殆どが空洞、蟻の餌となっていたのか。 

  

  

今年のカタクリはまだ少なめ、ツツジはもうじき満開。 

春の根の上まつりは４月２９日（祝） 

 昨年秋の根の上まつりは台風の接近でやむなく中止 

しましたので１年ぶりの根の上キャンプ場です。 

・日時：４月 29日（水・祝）10：00～15：00 

・場所：名古屋ＹＭＣ

Ａ根の上キャンプ場 

春の根の上まつりは

参加者がやや少ない

が遠藤ファミリーの

参加もあり好天にも

恵まれ楽しい根の上

まつりとなった。参加者は 39名、 

参加費の中から名古屋YMCA新会館のために４万 

円を献金した。 

※元連絡主事の三枝隆君が奈良 YMCA 総主事に就

任することにな

り、就任式が４月

26日（日）に行わ

れ、東海クラブか

ら野村夫妻、松本

会長、鈴木一弘君

が出席した。今後

の活躍を祈って

います。 
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お誕生日おめでとうございます 

 メ  ン ５月６日  山田英次君 

            ５月８日  柴田洋治郎君 

      ５月 12日 浅野猛雄君 

      ５月 13日 池野輝昭君 

      ５月 25日 鈴木孝幸君 

      ５月 28日 松本 勝君 

 メネット ５月 3日  野村靖子さん 

結婚記念日おめでとうございます 

 ５月１日 橋爪良和君・圭子さん御夫妻 

 ５月５日 服部敏久君・正子さんご夫妻 

今月の西日本区強調月間 

  LT（Leadership Training） 

「ワイズメンズクラブの未来のために、クラブ・

部・区での研修だけでなく、個人のスキルアップの

ため自己研鑽に励みましょう。」 

西日本区ワイズリーダーシップ開発委員長 

藤井久子君（神戸学園都市クラブ） 

４月第２例会報告 17日（金）19：00～21：00   

名古屋YMCA会議室 出席 7名メネット 1 

①５月第 1例会 担当：柴田洋治郎君 

 5月 8日（金）18：45～ ラ・スースANN 

 「大須商店街の今と昔～大須の元気の源～」 

 講師：石原基次氏（大須商店街連盟常務理事） 

②今後の予定： 

 4月 29日（水・祝）：春の根の上まつり 

 5月 16日（土）：名古屋ＹＭＣＡ会員セミナー 

 7月のクラブ総会（裸で語り合う会）は７／4・5 

  犬山の「リバーサイド犬山」に決定。 

 次の中部部会は９月 26日（土）名古屋で開催。 

③ブリテン印刷：次期からカラー印刷を実施でき 

 るか経費を検討する。A３サイズ（紙質を厚く 

 する）発送先は次回検討。 

④新会館の募金は各個人で、クラブから特別会計 

 から 10万円支出した。  

⑤日本YMCA同盟東山荘 100年募金は個人で。 

⑥中部第３回評議会：４月 25日（土）金沢で 

 合同メネット会が 25日・26日に同時開催。 

⑦ＤＢＣ交流会：日程を両クラブと調整、10 月３

日・４日に実施。会場を犬山、明治村など見学。 
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1 浅井 秀明 広義会員    

2 浅野 猛雄 ○ ○  ○ ○ 4,515 

3 浅野 麻琴 ○ ○ ○   2,250 

4 池野 輝昭 ○    ○  

5 遠藤 彰一 ○    ⑩ 4,284 

6 柴田洋治郎 ○  ○  ◎  3, 265 

7 杉山 敏雄 M   ○ ○  9,782 

8 鈴木 一弘 ○        500 

9 鈴木 孝幸 ○     15,296 

10 野村 秋博 ◎ ◎ ◎   11,449 

11 橋爪 良和 ○ ○ ○  ○   4,712 

12 長谷川和宏 ○ ○ ○     1,146 

13 服部 敏久 ○       2,600 

14 深川 直 ○  ○      922 

15 松本 勝 ◎ ○ ○     3,015 

16 八木 武志 ○ ○ ○ ○ ○   2,892 

17 山田 英次 ○    ○   4,523 

18 山村 喜久 M   ○    7,166 

 メネット ２ ２ １  ２  

 ゲスト    ２   

＊中部評議会（25日）：長谷川・松本・山村 

◆2014～2015年度クラブ役員 

会 長：松本 勝 副会長：遠藤彰一 書記：八木

武志 直前会長：山村喜久 一般会計：浅野猛雄 

特別会計：橋爪良和  会計監査：（直前会長） 

連絡主事：浅野麻琴  メール委員：松本 勝 

YMCAサービス・ユース：柴田洋治郎・鈴木一弘 

ＥＭＣ：山田英次・服部敏久  地域奉仕・環境：

野村秋博・池野輝昭 国際交流：長谷川和宏・鈴木

孝幸 国内交流：橋爪良和（奈良）・杉山敏雄（御

殿場）ブリテン編集：長谷川和宏・深川 直・八木

武志・浅野猛雄 根の上担当：山村喜久・浅野猛雄・

杉山敏雄・八木武志 メネット連絡員：松本淳子 

◆西日本区委員・中部役員 

ワイズメンズワールド編集委員長：野村秋博 区組

織検討安全対策委員：鈴木孝幸 中部 YMCA サー

ビス・ユース事業主査：山村喜久

                                                 


